

# *Realizarán en Cuba espectáculo musical de homenaje a Schubert*

---



La Habana, 17 ene (RHC) Jóvenes intérpretes de la música de concierto en Cuba protagonizarán un espectáculo de homenaje al reconocido compositor austriaco Franz Schubert, por el aniversario 190 de su muerte, anunció el director artístico Helson Hernández.

El concierto tendrá lugar en el Aula Magna del Colegio Universitario San Gerónimo, de La Habana, el próximo 24 de enero.

La cita será la tercera Shubertiada en este país caribeño, un título que se apropia del nombre con el cual se denominaba a las populares tertulias realizadas por Schubert (1797-1828) en su época.

Según Hernández, el programa exhibe una variedad de formatos y comienza con el Impromptu para piano, prosigue con las obras vocales Serenata y la canción Correo de palomas, para luego adentrarse en piezas como la Obertura para sexteto de cuerdas y un Rondó.

Entre los intérpretes, el director destacó a la pianista Rocío Rodríguez, la soprano Niubis Cañete y el tenor Héctor Rodríguez, solistas del Teatro Lírico Nacional de Cuba.

También, participarán el celista Cesar Eduardo Ramos, los violinistas Manuel Alejandro de la Cruz e Iván

Fernández, en las violas Marcos del Risco y Yuliet de la Concepción, y Wimian Hernández en el contrabajo.

La Schubertiada cuenta con el apoyo de la Embajada de Austria en Cuba y la Oficina del Historiador de La Habana.

**(Fuente/PL)**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/152773-realizaran-en-cuba-espectaculo-musical-de-homenaje-a-schubert>



**Radio Habana Cuba**